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El martes 5 de octubre de 2021 y siendo la hora 09.00 se reúne la Junta Directiva (en modalidad 
virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, 
con la presencia de los lngs. Agrs. Walter Baethgen, Alberto Bozzo, Rafael Secco, Alejandro 
Henry, Martín Gortari y Jorge Sawchik, este último en carácter de Director Nacional. 

Se incorporan a la reunión los lngs. Agrs. Marcelo Salvagno (Gerente de Operaciones), José 
Paruelo (Gerente de Investigación) y Miguel Sierra (Gerente de Innovación y Comunicación). 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. José Bonica 

• Informa sobre su participación en la Expo Salto en el marco de la conmemoración de los 150 
años de la Asociación Agropecuaria de Salto. 

• Informa sobre su participación en la 80 edición de la Expo Campanero en Lavalleja. 

• Informa sobre una reunión mantenida con el Dr. Carlos Batthyány del lnstitut Pasteur, durante 
la cual se realizó una recorrida por la Unidad Mixta Pasteur-lNIA (UMPI) y el tema central fue 
la vigilancia epidemiológica, bajo el concepto de una sola salud. 

• Informa sobre la próxima visita del Director General de Servicios Agrícolas del MGAP, lng. 
Agr. Leonardo Olivera, a INIA Salto Grande. 

lng. Agr. Alberto Bozzo 

• El lng. Bozzo expresa su satisfacción por la reunión mantenida en la sesión pasada con los 
representantes de los Consejos Asesores Regionales (CARs), proponiendo que este tipo de 
instancias se repitan sistemáticamente y no se pierda la comunicación en estos ámbitos. 

• Informa sobre su participación, junto al lng, Bonica y la Directora Regional de INIA Salto 
Grande, lng. Mariana Espino, en la Expo Salto. El lng. Bozzo insiste en la importancia de 
participar de las exposiciones más importantes del interior del país. 

• Informa sobre su participación en la jornada del proyecto FPTA 344 - Manejo integrado con 
énfasis en control biológico en hortalizas realizada el pasado 1 de octubre. Destaca la gran 
participación de los productores y el escalamiento alcanzado. 
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lng. Agr. Rafael Secco 
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• El lng. Secco expresa su inquietud referente al informe semanal que se había acordado con 
la Dirección Nacional, el que no se ha mantenido en el tiempo e insiste con la pertinencia de 
realizar a la mayor brevedad posible el llamado al cargo de coordinador del área de cultivos. 

lng. Agr. Alejandro Henry 

• El lng. Henry expresa su inquietud ante la etapa del proceso de construcción del Plan 
Estratégico en la que se realizarán consultas con actores externos a la institución, 
destacando la necesidad, relevancia y oportunidad de establecer contacto con quienes se 
ha estado trabajando en conjunto. Asimismo, desea resaltar el espíritu de la ley de creación 
de INIA, que establece el Consejo Coordinador de Tecnología Agropecuaria, brindándole 
relevancia a este ámbito de coordinación para enriquecer y fortalecer la visión que se genera 
de la institución. 

TEMAS CENTRALES 

Definición de agenda y temas de interés - visita de Ministro de Ambiente a la institución. 

Ante la visita del Ministro de Ambiente, Adrián Peña, a INIA Las Brujas el próximo viernes 8 de 
octubre, se realiza una ronda de intercambio entre los integrantes de la Junta Directiva y el 
Comité Gerencial, sobre los posibles temas de interés a tratar en dicha instancia. 

Antecedentes y estado de situación de la Gerencia de Investigación. 

El Director Nacional, lng. Sawchik, realiza un repaso de los antecedentes de la Gerencia de 
Investigación, desde su creación en el año 2015 hasta el momento, destacando el importante 
contenido de gestión que implica el cargo de gerente de investigación. 

Se acuerda llevar adelante un estudio de diferentes escenarios y cargas de actividades propias 
de la gestión que implica el cargo y presentar una propuesta de reordenamiento de la gerencia 
en las próximas sesiones. 

Avances y estado de situación del Plan Estratégico Institucional. 

El lng. Sawchik realiza un repaso y puesta a punto sobre la realización de diferentes talleres 
que se están llevando a cabo en el marco de la construcción del Plan Estratégico Institucional. 
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TEMAS DE LA DIRECCIÓN NACIONAL 

ICT4V.-Se informa por parte del lng. Sierra que el objetivo general del centro tecnológico ICT4V 
(lnformation and Communication Technologies for Verticals) consiste en aumentar 
significativamente la capacidad de innovación a nivel nacional e internacional y ayudar a 
mejorar la competitividad; contribuir en todas las etapas de los procesos de innovación y jugar 
un rol importante en el desarrollo de competencias de alto nivel. INIA forma parte de este 
consorcio desde el año 2015, pero actualmente este centro cambiará de forma jurídica, 
adquiriendo la figura de fundación. Se ponen a consideración los estatutos de la fundación 
ICT4V para, de esta forma, aprobar la participación institucional en el centro. La Junta Directiva 
toma conocimiento del tema, aprobando la participación institucional, considerando la 
posibilidad de plantear una pequeña modificación en el artículo 20 del estatuto, que regula la 
posibilidad de cada institución de retirarse de la fundación en cualquier momento (4 votos en 4 
por la aprobación). 

Siendo las 11.45 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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RESOLUCIONES ADOPTADAS 
EN SU SESIÓN DEL DÍA 5 DE OCTUBRE DE 2021 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija el 19 de octubre la próxima sesión de Junta Directiva. 

5195/21 Aprobar la participación institucional en la fundación ICT4V (lnformation and 
Communication Technologies for Verticals), considerando la posibilidad de 
plantear una pequeña modificación en el artículo 20 del estatuto, que regula la 
posibilidad de cada institución de retirarse de la fundación en cualquier momento. 
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